

Antrag Nr. 19-J-42-0008

Jugendparlament

Betreff:

Installation von Mitfahrbänken
- Antrag von Paul Berg

Antragstext:

Begründung:

In vielen Vororten kommen Busse an Wochenenden und außerhalb der Stoßzeiten maximal halbstündig. Das macht die Wohnsituation in den Vororten unattraktiv. Insbesondere Jugendliche, die noch keinen Führerschein und kein Auto haben, sind momentan auf die Busse angewiesen. Zudem sind Nachbarortschaften trotz geringer Entfernung mit dem Bus nur schwer zu erreichen, weil es keine „Ring-Linie(n)“ gibt.

Das Jugendparlament möge deshalb beschließen, dass der folgende Antrag im Ausschuss für Planung, Bau und Verkehr gestellt wird:

Um die Situation zu verbessern, sollen in den schlecht angebundenen Ortsteilen Sitzplätze mit Schildern eingerichtet werden, auf denen etwa drei Ziele ausgewählt werden können (Beispiel: Innenstadt und zwei angrenzende Vororte).

Wiesbaden, 19.02.2019